

黒田庄まちづくり協議会より

第210号1月

＜新年のごあいさつ＞

新年おめでとうございます。皆様方には輝かしい新年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

日頃より、黒田庄まちづくり協議会の活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。



さて、黒田庄まちづくり協議会では、黒田庄地区まちづくり計画によるまちづくりのための目標を“千年の風土を未来につなぐNEW黒田庄づくり”とし、まちづくり事業に取り組んでいます。

昨年は、8月16日に「第44回にしわき市・黒田庄夏まつり」、11月26日に「JR加古川線に乗ろうキャンペーン黒田庄活性化イベント・黒田庄歴史ハイキング」、12月24日に「第12回黒田庄軽トラ市(歳末市)」の4大イベントの開催をはじめ、福祉送迎車の運行、子ども見守り活動の推進、子育て・未就学児への支援、インドヨガ教室、黒田庄駅舎「あつまっ亭」の活性化、観光レクリエーションゾーンづくり(白山・妙見山登山道整備)、特産品の開発・PR、自治会での黒田庄ウィンターイルミネーションの設営、黒田庄つうしん発行などに取り組みました。



第44回にしわき市・黒田庄夏まつり



黒田庄活性化イベント



黒田庄歴史ハイキング



第12回黒田庄軽トラ市(歳末市)

今年も皆様方のご協力をいただきながら今できることを、まちづくり協議会委員一丸となって活動を行って参りたいと思いますので、今年もどうぞよろしく願い申し上げます。

2024年は辰年で甲辰(きのえたつ)です。陰陽五行説によると「甲」は草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていくという意味があります。そのため2024年辰年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になるでしょう。また、辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感を持って近づける年となります。

本年が皆様にとって幸多い年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

(黒田庄まちづくり協議会会長 伊藤義信)



編集・発行
黒田庄まちづくり協議会
西脇市黒田庄町坂2140番地
TEL 28-2121
令和6年1月15日発行



黒田庄地区の人口

(R6.1.1現在)

男 2,981

女 3,194

計 6,175

世帯数 2,633

人口前月比 (-23)

(2)

～1年の幸福を願って～

2024年の新たな年がスタートしました。新年を迎え、初詣に行かれる方が多いと思います。人気のある神社等に行かれる方もあれば、地元の神社やお寺に行かれる方いろいろですね。

本来の初詣の意味は、地元の神社やお寺に出向き、旧年中の感謝を伝え、新年の幸せを祈願することと言われています。よい1年になりますように！



地元の兵主神社
の初詣の様子



《初詣！ こんな効果も…》

- 不安や雑念を取り払う
- 本来の力を発揮しやすくなる
- 集中力や洞察力が高まる
- 自己効力感や信頼が生まれる

★野口みずきさんとの交流会を通して～桜丘小学校～★

昨年(2023)の11月28日(火)にアテネオリンピック(2004)女子マラソン金メダリストの野口みずきさんと交流しました。3時間目、体育館で野口さんと当時オリンピックコーチの広瀬さんのお話を聞きました。

野口さんは、金メダルや当時のシューズを披露しながら、夢や目標の実現に向けて努力する素晴らしさについてお話いただきました。アテネオリンピック直前、練習が思うようにできず、つらかったエピソードも語られました。練習がうまくいかなくて、途中で投げ出したくなり合宿中にプチ家出をされた経験もあったそうです。でも、「私を支えてくれているコーチやトレーナー等に申し訳ないという気持ちと自分の夢や目標をもう一度思い出すことで合宿所にもどることができた。」と、話されていました。



4時間目は、4・5・6年生が、野口さんと一緒に運動場を走りました。最初にランニングのお手本を見せていただいたときは、「おー速い。」と歓声があがりました。その後、一緒に10分間走やリレーをしました。みんなとてもいい汗を流しました。

交流会終了後、インタビューを受けた児童は次のように話しました。「自分も嫌になることがあるけれど、目標を立てて達成することが大事だと分かりました。」「私は、将来学校の先生になりたいと思っています。夢をあきらめずに前に進むことを学びました。」

子どもたちにとって、「本物に出会う機会」はたいへん意義あることだと感じました。今回、教えてもらった「夢や目標をもち、実現に向け努力すること」をどんな分野でもいいので実践してほしいと願っています。

交流会の様子をご覧になりたい方は、「野口みずき桜丘小学校」と検索いただくとアーカイブされた映像がでできます。

新年、あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしく願いいたします。

黒田庄こども園職員一同



2024年、辰年がスタートしました。

旧年中は、保護者の皆さま、地域の皆さまには、たいへんお世話になりました。

現在も、感染症等のおそれがなくなったわけではありませんが、昨年からひとつずつ日常を取り戻しています。今後も、職員一丸となって、皆さまと手を携え、笑顔いっぱいの園運営に邁進していく所存です。本年も何卒よろしく願いいたします。

<美しい歌声と楽器の音色>

12月11日(月)、毎年恒例の「おでかけコンサート」に、年長児が参加しました。

コンサートは、西脇市のアピカホールで開催されました。広いホールで、市内のこども園児と共に鑑賞しました。ピアノ、バイオリン、クラリネット、打楽器の素晴らしいハーモニーと、美しい歌声に、時間はあっという間に過ぎていきました。子どもたちも、うっとりとして聴き入っていました。



<サンタさんの年齢は...?>

12月15日(金)、園内でクリスマス会を行いました。例年より1週間ほど早い実施となりました。

当日は遊戯室に全員が集いました。先生方の演奏や各年齢の園児たちの歌やダンスで会場が盛り上がりました。

今年は、サンタさんとトナカイさんが黒田庄こども園にやって来ました。サンタさんたちに対して、様々な質問が子どもたちから飛び交いました。「サンタさんは何歳ですか?」「好きなものは何ですか?」・・・サンタさんもトナカイさんも丁寧に答えてくれました。

最後は記念撮影でハイチーズ。お昼には、子どもたち大好きメニューの給食をいただきました。



ハンドベルの演奏



0~2歳児の発表



3歳児の発表



4歳児の発表



5歳児の発表



大きなクリスマスの絵本



サンタさん、トナカイさんの登場



みんなでクリスマス・ダンス!

(4)

★ご来光登山★ 黒田庄野外活動協会



1月1日(月)のご来光に備え、昨年末に登山道の整備を実施し準備をしていましたが、年末から雨模様で、ご来光が拝めるか心配しながら当日を迎えました。

残念ながら、集合時間の午前4時も雨が降っており、集合場所の前坂大歳神社境内で相談した結果、登山道の岩場が濡れ、尾根も足元が滑る状態であり、主催する会として安全を考慮し「中止の判断をいたしました。登山口に中止の看板を設置し、来られた方々に案内を行いました。

さて、兵庫百名山「白山(510m)」は、四季折々の登山が楽しめる山です。ぜひ登ってみてはいかがでしょうか。当協会監修の白山登山マップは、黒っこプラザ・あつまっ亭・黒田庄隣保館にあります。

新しい一年が、みなさまにとって穏やかで輝かしい年でありますようにお祈りしております。

能登半島地震の被災された方々に、心からお見舞い申し上げます。

一日も早い復興を心よりお祈りしています。



★元旦走ろう会★ 黒田庄スポーツ振興会



新年あけましておめでとうございます。本年もスポーツ振興会行事に参加していただけますようよろしくお願いいたします。

1月1日(月)に元旦走ろう会を行いました。午前8時30分頃まで時雨れていて心配しましたが、午前9時頃には雨は上がりました。また、参加者の出足が悪くて心配しましたが、午前9時30分頃には、70名程の方が来られ、たくさんの方に参加して頂いたことにホッとしました。

黒田庄グラウンドを午前9時45分頃にスタートして兵主神社まで走り、みんなで記念撮影をして黒田庄グラウンドまで帰りました。

その後、ぜんざいを食べてお菓子のお楽しみ抽選会を行いました。抽選会では15人の方にお菓子が当たりました。そして、午前11時30分頃に解散しました。

参加していただいたみなさん、ありがとうございました。

新年が、みなさまにとって穏やかで輝かしい年でありますようにお祈りしております。

また、能登半島地震の被災された方々に、心からお見舞い申し上げます。

一日も早い復興を心よりお祈りしています。



兵主神社で記念撮影

編集後記

2024年(令和6年)を迎えました。

元旦早々に能登半島地震が起こりました。被災地では、救援・救護が必死で行なわれています。被災地に行けなくても私達が支援できることがあるはずですが、こんな時代だからこそ、みんなで助け合って安心して過ごせる社会を作っていきます。